

Der Burgbote – Neues von der Jugendburg Ludwigstein

Nr. 61 01. September 2006

Die Burg wird als Radwanderer-Herberge ausgezeichnet

Liebe Burgfreunde,

der Stiftungsvorstand teilt mit, dass im Bemühen um eine Qualitätssteigerung im Herbergsbetrieb ein weiterer Erfolg erzielt wurde. Wenige Monate nach dem Erwerb des touristischen Gütesiegels viabono wurde die Jugendburg Ludwigstein nun mit dem ADFC-Gütesiegel Bett&Bike ausgezeichnet.

Zu den Qualitätskriterien dieses Gütesiegels gehören ein abschließbarer Raum zur Unterbringung von Fahrrädern, eine Möglichkeit zur Trocknung von Kleidung und Ausrüstung, das Angebot einer Kochgelegenheit und eines Radlerfrühstücks und die Bereitstellung von Reparaturwerkzeug.

Mit der Auszeichnung ist die Jugendburg Ludwigstein nun unter www.bettundbike.de zu finden und wird in Publikationen und auf Fachmessen beworben. Die Zertifizierung als fahrradfreundlicher Gastbetrieb ist besonders wichtig, weil der Werratal-Radweg zu den beliebtesten Radwanderwegen in Deutschland gehört. Das Brunnenhaus als Selbstversorgerhaus der Burg liegt nur wenige 100 Meter abseits dieses Weges.

Ziel des Stiftungsvorstands ist es, die Belegungszahlen der Burgherberge insbesondere durch das Anwerben von Gästegruppen zu steigern, die dem jugendbewegten Burgprofil entsprechen. Um die Burg innerhalb dieser Gästegruppen bekannt zu machen und ihren Ansprüchen gerecht zu werden, werden weitere Zertifizierungen angestrebt.



Der Burgbote

Graphik frei nach dem Signet
von Günther Clausen für den
Freideutschen Jugendtag 1913

<http://www.burgludwigstein.de> - das Internetportal der Jugendburg Ludwigstein

Burg Ludwigstein

37214 Witzhausen

Tel. (05542) 5017-10

burgbote@burgludwigstein.de